

Aktionstag "Aktion saubere Hände" am 20.11.2024 im St. Vincenz-Krankenhaus in Datteln

Der Aktionstag fand in der Mitarbeiter Cafeteria des St.- Vincenz Krankenhauses statt.



Die Kollegen konnten mit Hilfe der UV- Lampe ihre Händedesinfektion überprüfen, die Hautfeuchtigkeit und -elastizität wurden gemessen.





Verschiedenen Flächen des Krankenhauses wurden im Vorfeld abgeklatscht, bebrütet und fotografiert. Die Mitarbeiter konnten dann versuchen die Platten den entsprechenden Abklatschstellen/ Bildern zuzuordnen. Somit war für alle deutlich zu sehen, wie wichtig die Händedesinfektion ist!



Das Highlight der Veranstaltung war ein Training mit Hilfe einer Virtual- Reality Brille mit dem pflegerische und auch ärztliche Alltagssituationen nachgestellt wurden und die Indikationen der Händehygiene erfüllt werden mussten. Vielen Dank an Herrn Fischer von der Firma "Tork" für die tatkräftige Unterstützung!





Es gab Waffeln und frisch gebackene Zimtschnecken, Kakao mit Marshmallows und Sahne, kleine Flaschen Händedesinfektionsmittel und Hautschutzcreme für alle!



